

Krankenhausbetten für den guten Zweck

BG Klinikum spendet medizinisches Equipment an das Deutsche Rote Kreuz und ARCHEMED

Duisburg, 15.03.2023. 37 voll funktionsfähige Krankenhausbetten inklusive der dazugehörigen Nachttischschränke hat das BG Klinikum Duisburg für einen guten Zweck zur Verfügung gestellt. Ein Team vom Landesverband Hessen des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) holte die Spende in der Unfallklinik ab und transportierte sie anschließend ins Vorratslager des DRK in Fritzlar. Von dort aus verteilt die Hilfsorganisation die Betten an Bedürftige – beispielweise nach Naturkatastrophen oder bei kriegerischen Auseinandersetzungen.

Krankenhausbetten sind Mangelware

„Bei uns im Hause werden die Betten aufgrund von Neuanschaffungen nicht mehr benötigt“, sagte die Geschäftsführerin des BG Klinikums, Brigitte Götz-Paul, im Rahmen der Abholaktion. „Wir freuen uns sehr, dass das medizinische Equipment sinnvoll weiter genutzt wird.“ Das DRK zeigte sich sehr dankbar für die Spende. Zwar seien in Fritzlar große Mengen an Feldbetten eingelagert. Hochwertige Krankenhausbetten sind in Krisenregionen jedoch immer Mangelware und werden deshalb dringend gesucht.

„Die Betten aus dem BG Klinikum sind in sehr gutem Zustand und sofort einsatzbereit“, sagte Jürgen Christmann, Vizepräsident des DRK Landesverbandes Hessen. „Das kommt uns sehr gelegen, denn sie dienen als Ersatz für das Equipment, dass wir vor kurzem in die Ukraine abgegeben haben.“

Viel hilft viel

Doch das BG Klinikum Duisburg unterstützt noch ein weiteres soziales Projekt: „Sieben bei uns ebenfalls nicht mehr benötigte Krankenhausbetten gehen nach Eritrea“, erzählt Thomas Sorajewski, Bereichsleitung Bau/Technik in der Unfallklinik. Vermittelt hat dies der Leitende Arzt Dr. med. Raouf Onallah aus der Klinik für Handchirurgie, Plastische Chirurgie und Zentrum für Schwerbrandverletzte (HPB).

ARCHEMED – Ärzte für Kinder in Not e.V. organisiert den Transport der Nothilfe ins nordöstliche Afrika, wo die medizinische Versorgung nach Angaben von Experten völlig unzureichend ist. Da das Entwicklungsland auch große Probleme mit der Infrastruktur und bei der Stromversorgung hat, sind dort vor allem mechanische Betten gefragt.

Den aktuellen Spenden des BG Klinikums an Hilfsorganisationen werden in diesem Jahr voraussichtlich noch weitere folgen. „Gerne geben wir technisch einwandfreies

medizinisches Material für das wir in der Unfallklinik keine Verwendung mehr haben, auch in Zukunft an unsere Partner weiter“, sagt Götz-Paul abschließend.

Bildunterschriften:

1. Mitarbeiter vom DRK Landesverband Hessen laden Betten und Nachtschränke auf. (Bild: BG Klinikum Duisburg)
2. Das DRK-Team und Brigitte Götz-Paul freuen sich über die gelungene Spendenaktion. (Bild: BG Klinikum Duisburg)

Als Krankenhaus mit Maximalversorgungscharakter und überregionales TraumaZentrum gemäß den Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie und Mitglied des TraumaNetzwerks Ruhrgebiet kann das BG Klinikum Duisburg für sich in Anspruch nehmen, Spitzenleistungen bei der Versorgung von Schwerstverletzten zu bieten. Gemeinsam mit der „Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin“, der „Klinik für Arthroskopische Chirurgie, Sporttraumatologie und Sportmedizin“, der „Klinik für Handchirurgie, Plastische Chirurgie und dem Zentrum für Schwerbrandverletzte“, der „Klinik für Neurologie und Psychotraumatologie“, der „Klinik für Radiologie“, der „Klinik für Rehabilitation, konservative und technische Orthopädie“ sowie der „Klinik für Schmerzmedizin“ hat die „Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie“ eine weit über die Region Niederrhein/Ruhrgebiet hinausreichende Reputation.

Das BG Klinikum Duisburg ist damit eine hochspezialisierte Unfallklinik. Die Behandlung steht durch ihren Versorgungsvertrag allen akut verletzten Patienten unabhängig vom Versicherungsträger und der Verletzungsschwere offen. Egal ob leichtere Verletzung im häuslichen Umfeld oder beim Sport bis hin zu Opfern eines schweren Verkehrsunfalles – verunfallte Patienten erhalten im BG Klinikum im Duisburger Süden schnelle und hochkompetente Hilfe.

Das BG Klinikum Duisburg gehört zur Unternehmensgruppe der BG Kliniken. Die BG Kliniken sind spezialisiert auf die Akutversorgung und Rehabilitation schwerverletzter und berufserkrankter Menschen. An 13 Standorten versorgen über 15.000 Beschäftigte mehr als 525.000 Fälle pro Jahr. Damit sind die BG Kliniken der größte öffentlich-rechtliche Krankenhauskonzern in Deutschland. Träger der BG Kliniken sind die gewerblichen Berufsgenossenschaften und Unfallkassen. Weitere Informationen: www.bg-kliniken.de

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Dieter Lohmann

Marketing und Unternehmenskommunikation

BG Klinikum Duisburg gGmbH

Großenbaumer Allee 250

47249 Duisburg

Telefon: +49 203 7688 3107

Fax: +49 203 7688 44 3107

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de

oder

Sandra Funck

Marketing und Unternehmenskommunikation

BG Klinikum Duisburg gGmbH

Großenbaumer Allee 250

Pressemitteilung



47249 Duisburg

Telefon: +49 203 7688 2792 oder -2396

Fax: +49 203 7688 44 3107

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de